

## ◆ GÜÍMAR



SUBSANAR Y AMPLIAR EL EMISARIO SUBMARINO ES AHORA MISMO LA MÁXIMA PREOCUPACIÓN DE LAS ADMINISTRACIONES. DA

Grafcan y el Consejo Insular de Aguas reconocen la necesidad de intervenir con urgencia ante los vertidos ilegales ya denunciados

## El mal estado del emisario del Polígono preocupa a los tres ayuntamientos del Valle

NORBERTO CHIJEZ  
Güímar

El emisario submarino del Polígono Industrial Valle de Güímar necesita una reparación y ampliación urgente, según los informes de Grafcan y el Consejo Insular de Aguas, al ser constante los vertidos de aguas industriales al mar, que ya han supuesto una advertencia de multa.

Aunque el Cabildo se ha comprometido a hacerse cargo del emisario una vez constituida la Entidad Urbanística de Conservación (EUC), para la que ya hay una propuesta de acuerdo entre la Corporación insular y los tres ayuntamientos del Valle, lo cierto es que Manuel Martínez, consejero insular de Aguas, señaló ayer que "se trata de una competencia municipal, aunque apoyamos a los tres ayuntamientos que se ven afectados, que están trabajando

### PLENO

#### Candelaria advierte de que se cobrará a los empresarios una tasa de saneamiento

→ En el Pleno de Candelaria, la alcaldesa, Mari Brito, advirtió de que el mantenimiento del emisario será responsabilidad del Cabildo, según se recoge en el acuerdo sobre la EUC y que se creará una estación depuradora propia del Polígono, anunciando que a partir de entonces se pasará al cobro una tasa de saneamiento a los propietarios de las naves y parcelas, que ahora no pagan ■

en solucionar el problema", añadiendo que "han decidido contratar una asistencia técnica para determinar qué actuaciones se pueden llevar a cabo", indicó.

Hay que recordar que el Plan Hidrológico de Tenerife recoge los trabajos de la primera fase de la depuradora comarcal y la cabecera del emisario del Polígono Industrial del Valle de Güímar.

#### A LA ESPERA

Mientras que Candelaria aprobó la propuesta para crear la EUC en el pleno del miércoles, el Ayuntamiento de Güímar no lo hizo el jueves al estar pendiente el informe de la interventora, que a su vez también ejerce de secretaria en el Ayuntamiento de Arafo, quien también tendrá que aprobar esos estatutos a la espera de que los empresarios acepten los mismos. Güímar los aprobará en un pleno extraordinario.

## ◆ ARICO

## Sale adelante la denuncia de Sí se puede sobre los neumáticos en el PIRS

DIARIO DE AVISOS  
Arico

La denuncia de Sí se puede logró que el pleno del Ayuntamiento de Arico acordara el jueves abrir expediente al PIRS por el depósito incontrolado de neumáticos. La decisión del Pleno fue posible gracias a la firmeza del concejal ecosocialista, Sebastián Martín, que soportó la presión de todos los grupos políticos municipales durante horas para que la retirara.

Finalmente, la decisión se adoptó al sumarse a la iniciativa de Sí se puede el voto a favor del PSOE y la abstención de CC, PP y CCN, que "prefirieron eludir su compromiso con el pueblo de Arico frente a saber qué otros intereses", señaló el portavoz ariquero de Sí se puede.

El acuerdo plenario incluye que se inste al Cabildo de Tenerife a adoptar medidas cautelares para garantizar la protección y seguridad de las personas debido al riesgo que supone la acumulación de este material sin ningún tipo de prevención. El expediente deberá comprobar si existe licencia municipal para este depósito, si se han adoptado todas las medidas de seguridad y si el vertedero de neumáticos cuenta con plan de autoprotección.

El pleno se extendió hasta las doce de la noche de este jueves, una sesión de cinco horas en las que se produjeron "hasta tres recesos para intentar convencer a Sí se puede para que retirara la denuncia", asegura Sebastián Martín.

Previamente a la celebración del pleno, durante la comisión informativa que tuvo lugar la semana anterior, Sí se puede había logrado un acuerdo unánime para acabar con el cementerio de neumáticos en el municipio. Sin embargo, los grupos políticos llegaron a la sesión plenaria "decididos a lograr que Sí se puede renunciara a defender al municipio", dijo Martín.